

Palabras del Intendente de Canelones, Ing. Agron.  
Estanislao Chiazzaro, en inauguración de Centro Cultural en  
Tala.

“Son sentimientos que a veces nos afloran, el sentimiento de gente que avanza y que resuelve situaciones de acuerdo con los ciudadanos en este caso de Tala”.

“La Intendencia algo va a poner algo en esto y yo voy a estar hasta el 8 de julio después seguramente va a estar otro Intendente dirigiendo los destinos de la Comuna”.

“Nosotros nos comprometemos con lo que podemos, por el BPS que pone bastante, pero también por la gente de Tala que realmente estamos decididos a seguir apoyando en lo que se pueda”.

“Como dijo Heber (Secretario de la Junta de Tala) esto no es Municipal, es un Comodato que nos dio el Ministerio de Educación y Cultura y tenemos que agradecer y con los destinos que se están definiendo para el uso de estos espacios y la sociedad podrá disfrutar de estos espacios para diferentes actividades”.

“También habrá un espacio para que vengan los niños del Plan Ceibal con sus computadoras y junto a ellos unos metros mas allá los veteranos juntándose para tratar temas de ellos”.

“No es solo decir que nos juntamos para comer un asado que es rico, bueno, saludable, necesario, sino también juntarnos para capacitarnos, aprender, leer, defender nuestros intereses gremiales y juntarnos para recordar tiempos viejos de algunas actividades”.

---

“Esto es lo que a uno lo reconforta como gobernante, la gente muchas veces nos ayuda y nos explican muchas veces el camino correcto para resolver los problemas de la gente”.

“A veces no nos damos cuenta porque estamos sumergidos en problemas de administración, que no alcanzan los dineros para resto o para aquello y esto que la gente está haciendo seguramente que en el futuro con la descentralización, dando espacios a la sociedad en cada junta local a través de los ediles locales, de los secretarios de junta y la sociedad civil organizada, trabajar en profundizar la democracia y la participación ciudadana.

Ahora vienen las elecciones con la posibilidad de elegir los municipios. Eso nos fortalece, eso nos da el respaldo más que suficiente que la democracia nos provee para avanzar en las mejores instancias de Gobierno”

---